

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

29. November 1961: Start von «Heute abend in ...»

«Heute abend in ...»: Der Fernsehregisseur Yvan Dalain hat bei der Télévision Suisse Romande eine neue Formel für Dokumentarsendungen entwickelt. Die Fernsehreihe zieht in Dörfer und Städte, um die Zuschauerinnen und Zuschauer vor dem Bildschirm mit diesen Lebensgemeinschaften und ihren Problemen bekannt zu machen. Nach dem grossen Erfolg dieser Sendereihe in der Romandie wird sie nun auch vom Deutschschweizer Fernsehen übernommen. Die erste Ortschaftsreportage ist Sursee LU gewidmet.

Das Fernsehen DRS produziert die Sendereihe «Heute abend in ...» aber erst ab 1971 regelmässig. Es wird nun nicht mehr ein Ortsporträt vermittelt: Vielmehr stellen die Redaktoren meist ein wichtiges und aktuelles Politthema in den Vordergrund, das mit Politikern, Fachexperten und der betroffenen Bevölkerung diskutiert wird. Reporter sind unter anderem Heidi Abel, Beat Antenen, Hans Ulrich Büssli, Hans Ulrich Indermaur, Helen Issler, Karl F. Schneider, Maximilian Reimann, Hanspeter Riklin, Werner Vetterli und Kurt Zurfluh. Oft wird nun am gleichen Abend auch aus mehreren Ortschaften gesendet.

«Wir kamen manchmal an Orte, wo es hiess: 'Achtung, s Fernseh chunnt, packed zämme. Nöd, dass üs nachär öppis fählt!'»

Walter J. Ammann, Regisseur